

## Pepe Grillo



# Trump manda un Boina Verde

Joe Biden mandó a México como embajador a Ken Salazar, que de joven estudió en un seminario católico y después estudio Derecho en la Universidad de Michigan. Ken es devoto guadalupano.

Donald Trump nos enviará a Ronald Johnson, ex miembro de las fuerzas especiales del Pentágono, conocidos como Boinas Verdes, con una larga experiencia como agente de la CIA, especialista en contrainsurgencia, terrorismo y narcotráfico.

**El nombramiento es una manifestación de intenciones. Anuncia el tipo de tratamiento que la embajada de EU dará a la migración y al tráfico de drogas, en particular el fentanilo.**

Trump muestra sus cartas. Nadie del lado sur de la frontera se podrá llamar sorprendido cuando se concrete el regreso de Trump a la Casa Blanca el 20 de enero próximo. Ya falta poco.

### Balas sobre Acapulco

Se trata de un ataque de alto impacto. El magistrado Edmundo Román Pinzón, asesinado ayer en Acapulco, había sido presidente del Tribunal Superior de Justicia de Guerrero.

**Le dispararon a plena luz del día a la salida de los juzgados en el centro del puerto, una zona con mucho movimiento y numerosas cámaras de videovigilancia. Los sicarios confían ciegamente en que se saldrán con la suya y que la impunidad de nueva cuenta terminará imponiéndose. ¿Será diferente esta vez?**

Ya hay voces de que el caso sea atraído por la Fiscalía General de la República todavía que la fiscalía local acaso no tenga la libertad de ir a fondo. Como es costumbre el gobierno local envió un comunicado con las condolencias y las ofertas de rigor de realizar una investigación. Nunca se llega a nada. Ya veremos si la ejecución del magistrado Pinzón es la excepción de la regla.

### El liderazgo de Coahuila

El estado de Coahuila concluye el año 2024 como líder nacional en la producción de autopartes, que es un filón estratégico de la industria automotriz.

**Se confirma así la confianza de empresas mexicanas y extranjeras en el gobierno de Manolo Jiménez que se ha concentrado en crear condiciones óptimas para los capitales que llegan a la entidad y que generan empleos bien pagados.**

Jiménez pone de relieve las ventas comparativas de la entidad. Para Coahuila representa un negocio de casi 14 mil millones de dólares que incluso pueden aumentar el año próximo ya que las giras promocionales por el extranjero del gobernador han dejado buenos resultados.

### CDMX, ciudad más deportiva

Vale la pena rescatar buenas noticias, como la entrega de premios a lo mejor del deporte de la CDMX y los anuncios de lo que viene para la ciudad en los próximos años según compromisos de la jefa de Gobierno, Clara Brugada.

**La funcionaria dijo que el deporte será una prioridad de su administración. Está convencida de que el deporte es una herramienta poderosa que transforma la vida de las personas y fomenta la paz.**

El gobierno capitalino promoverá el deporte a ras de piso, en especial en el espacio de las Utopías, pero también aprovechará la oportunidad de tener en la ciudad eventos de gran impacto como el Mundial de Fútbol y juegos de la NBA, NFL y las grandes ligas de Béisbol. Qué bueno ganar medallas, pero mejor del deporte sea una herramienta de cambio e inclusión •

pepegrillo@cronica.com.mx

